



## Aviso de Reunión Pública Virtual con Opción Presencial

# Aviso

## Reunión Pública Virtual con Opción Presencial Farm-to-Market (FM) 88 Proyecto de Ensanchamiento Desde FM 1925 (East Monte Cristo Road) hasta 5th Avenue (Calle de Servicio Arcadio Padilla) CSJ: 0698-02-060 Condado de Hidalgo, Texas

El Departamento de Transporte de Texas (TxDOT) propone ensanchar y reconstruir la carretera Farm-to-Market (FM) 88 desde FM 1925 (Calle East Monte Cristo) hasta la 5th Avenue (Calle de Servicio Arcadio Padilla), en la ciudad de Elsa, condado de Hidalgo, Texas. Este aviso informa al público que TxDOT llevará a cabo una reunión pública virtual en línea sobre el proyecto propuesto con una opción en persona. **La reunión pública virtual consistirá en una presentación en video pregrabada e incluirá componentes audiovisuales. La presentación se publicará en línea el miércoles 19 de febrero de 2025 a las 5 p.m. y permanecerá disponible en línea durante al menos 15 días.** Para ver la reunión pública virtual, visite <https://www.txdot.gov/> y busque las palabras clave "FM 88 Widening Project". Si no tiene acceso a internet, puede llamar al (956) 702-6195 entre las 8 a.m. y las 5 p.m., de lunes a viernes, para hacer preguntas y acceder a los materiales del proyecto durante el proceso de desarrollo del proyecto.

Además, TxDOT ofrece una opción en persona para las personas que desean participar en persona en lugar de en línea. Los asistentes en persona podrán ver la misma presentación presentada en la reunión pública en línea, la cual se reproducirá en una pantalla, revisar copias impresas de los materiales del proyecto, hacer preguntas al personal de TxDOT y/o consultores, y dejar comentarios por escrito. **La opción en persona se llevará a cabo el jueves 20 de febrero de 2025, de 5 a 7 p.m. en Edcouch-Elsa High School, 601 N Yellow Jacket Drive, Edcouch, TX 78538.**

El proyecto propuesto incluye el ensanchamiento de la FM 88 desde la FM 1925 hasta la 5th Avenue a cuatro carriles, con un carril central para giros a la izquierda bidireccional y acomodados para peatones. El proyecto propuesto para la carretera FM 88, consistiría en dos carriles de 12 pies de ancho en cada dirección, un carril central de 14 pies de ancho para giros a la izquierda bidireccionales, y arcones de 6 a 9 pies de ancho con bordillo a cada lado de la carretera. La carretera propuesta también incluiría una banqueta de 5 a 6 pies de ancho a lo largo del lado oeste de la carretera, junto con un espacio de separación de 1 a 2 pies y un camino de uso compartido de 8 a 10 pies de ancho a lo largo del lado este de la carretera con un espacio de separación de 2 pies de ancho. El derecho de vía (ROW) propuesto tendría un ancho que variaría entre 101 y 110 pies. El proyecto propuesto requeriría aproximadamente 1.13 acres de derecho de vía adicional.

Aunque se requeriría derecho de vía adicional, no se anticipa el desplazamiento de estructuras residenciales ni no residenciales en este momento. La información sobre los servicios y beneficios disponibles para los propietarios de propiedades afectadas, así como sobre el cronograma tentativo para la adquisición del derecho de vía y la construcción, se puede obtener en la oficina del distrito de TxDOT llamando al (956) 702-6361.

El proyecto propuesto impactaría el Parque Modesto Hernandez de la Ciudad de Elsa, ubicado en el lado este de FM 88, en la intersección de FM 88 y West 16th Street. El proyecto propuesto afectaría aproximadamente 0.004 acres del parque. El proyecto propuesto afectaría una parte del área no desarrollada del parque y la entrada del parque. TxDOT anticipa hacer una determinación de minimis para este uso bajo la Sección 4(f) de la Ley de Transporte del Departamento de 1966. Los comentarios públicos sobre los efectos del proyecto propuesto en las actividades, características o atributos del Parque Modesto Hernandez pueden enviarse como se describe a continuación.

Cualquier documentación o estudio ambiental, mapas y planos que muestren la ubicación y el diseño del proyecto, cronogramas tentativos de construcción y otra información relacionada con el proyecto propuesto están disponibles para su revisión de lunes a viernes entre las 8 a.m. y las 5 p.m. en la Oficina del Distrito de TxDOT en Pharr, ubicada en 600 W. Interstate 2, Pharr, Texas 78577. Los materiales del proyecto también están disponibles en línea en

<https://www.txdot.gov/> y busque las palabras clave "FM 88 Widening Project". Estos materiales también estarán disponibles en forma impresa para su revisión en la opción en persona.

El FM 88 Widening Project se llevará a cabo en inglés y español. Si usted necesita un intérprete o un traductor de documentos porque su idioma principal no es el inglés o tiene alguna dificultad para comunicarse eficazmente en inglés, se le proporcionará uno. Si usted tiene alguna discapacidad y necesita ayuda, se pueden hacer arreglos especiales para atender la mayoría de las necesidades. Si usted necesita servicios de interpretación o traducción o usted es una persona con alguna discapacidad que requiera una adaptación para asistir a y participar en FM 88 Widening Project, por favor póngase en contacto con Cynthia Renee Gonzales, TxDOT Pharr District, al número (956) 702-6300 a más tardar a las 4:00 p.m. hora central, de 7 de marzo de 2025. Por favor sepa que es necesario dar aviso con anticipación, ya que algunos servicios y adaptaciones pueden requerir tiempo para que TxDOT los organice.

Se solicitan comentarios por escrito del público sobre el proyecto propuesto, los cuales pueden enviarse por correo a la Oficina del Distrito de TxDOT en Pharr, ATTN: Kayla Espinoza, 600 W. Interstate 2, Pharr, Texas 78577. Los comentarios por escrito también pueden enviarse por correo electrónico a [kayla.esponiza@txdot.gov](mailto:kayla.esponiza@txdot.gov). Todos los comentarios deben recibirse a más tardar el viernes 7 de marzo de 2025. Las respuestas a los comentarios recibidos estarán disponibles en línea en <https://www.txdot.gov/> y busque las palabras clave "FM 88 Widening Project" una vez que hayan sido preparadas.

Si tiene alguna pregunta general sobre el proyecto propuesto, la reunión virtual o la opción en persona, por favor contacte a Javier Lopez por correo electrónico a [jose.j.lopez@txdot.gov](mailto:jose.j.lopez@txdot.gov) o por teléfono al (956) 702-6195

La revisión ambiental, la consulta y otras acciones requeridas por las leyes ambientales federales aplicables para este proyecto están siendo o han sido llevadas a cabo por TxDOT de conformidad con 23 U.S.C. 327 y un Memorando de Entendimiento del 9 de diciembre de 2019, y ejecutado por FHWA y TxDOT.